



El día 21 de febrero de 2017 el Pleno de esta Real Academia acordó elegir al Ilmo. Sr. don José Antonio Vivar del Riego, hasta ahora Académico Correspondiente en Soria, como Académico de Número en la Medalla nº XV, que había quedado vacante por haber pasado su anterior poseedor, Ilmo. Sr. don Pedro Cordero Alvarado, a la situación de Supernumerario, a petición propia. El nuevo Académico de Número es, asimismo, miembro de la Asociación de Diplomados en Genealogía, Heráldica y Nobiliaria y profesor de Heráldica en los Cursos de su Escuela 'Marqués de Avilés'.